
メガステージ須賀川に行き、ダイソーでの買い物な

どと、ココスでの食事を体験しました。ルールやマナー

を守り、集団で行動することができました。 

鏡石町にあるふれあいの森公園に行ってきました。天

候も徐々に良くなり、気に入った遊具で繰り返し遊んだ

り、順番を守って仲良くそりすべりを楽しんだりしました。 

須賀川市にあるフラットでの買い物などと、ガストでの

昼食テイクアウトを行いました。具体的な体験を通して、

修学旅行に向けての見通しをもつことができました。 

 

郡山市にあるカルチャーパークに行ってきました。

心地よい風を感じながら、事前に乗りたいと決めていた

遊具で遊び、大満足な遠足となりました。 

いわき方面に１泊２日で行ってきました。スパリゾート

ハワイアンズやアクアマリンふくしまなど、様々な体験を

通してより学年の結束を深め、素敵な思い出を作るこ

とができました。 
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石川支援学校たまかわ校 

令和４年１１月３０日（水） 

保護者の皆様のご意見をお聞きし、教育活動をさらに充実させるために、「石川支

援学校たまかわ校に関するアンケート」を実施いたします。１２月１日（木）に配

付しますので、よろしくお願いいたします。 

明日からは師走を迎え、今年もあと１か月となりました。２学期のまとめの学習となるよう、小学部６年生の

中学部学習体験、中学部校内実習、芸術鑑賞会、ふくしまっ子栄養教室など、キャリア教育を意識した学習

や関係機関と連携した体験学習を行う予定です。 

１１月中旬から、体調を崩して欠席するお子さんが増えてきています。県内の新型コロナウイルス感染者数

も増加傾向にあり、学校は、基本的な感染症対策を講じつつ、健康観察を丁寧に行っています。引き続きご

家庭でも健康観察を行っていただき、元気に１２月を過ごしていきたいと思います。 

メガステージ須賀川に行き、買い物学習やレストランで

の食事をしてきました。昨年の経験を生かし、落ち着いて

買い物をしたり、食事をしたりなど、より集団を意識して行

動することができました。 

小学部４年 校外学習  １１／２２ 

メガステージ須賀川と須賀川駅に行ってきました。買

い物や電車見学などの体験的な活動を通して、施設利

用のマナーについて学ぶことができました。 

小学部３年 校外学習 １１／２５ 

 中学部１、２年生が郡山自然の家に行ってきまし

た。自然散策、ベッドメイキングや入浴などの活動

を通して、公共施設の利用や集団で協力する大切さ

を学びました。 

中学部 宿泊学習 １１／１７～１８ 

 

 １２月の生活目標「楽しい学校生活にしよう」で

は、ふわふわ言葉や身だしなみなどマナーやルール

について話を聞きました。 

全校朝の会（ZOOM） １１／２１ 

 

 日頃から節電・節水、牛乳パックのリサイクルに取り組んでいるところですが、今回は特に里山と生物

の関わりの観点で取り組みました。学校周辺の自然散策、制作活動、美化活動など、学年に応じて工夫し

て活動しました。 

ふくしまゼロカーボン宣言（SDGｓ） １１月 

 


